

Märkischer Kreis

Solardachkataster geht online

[11.01.2013] Ein noch im Aufbau befindliches Solarpotenzialkataster für den Märkischen Kreis informiert die Bürger, ob sich ihr Dach für die Sonnenenergienutzung eignet.

Ab Frühjahr 2013 können Bürger des Märkischen Kreises mit wenigen Mausklicks herausfinden, ob ihr Dach für den Einsatz einer Photovoltaik- oder einer thermischen Solaranlage geeignet ist. Wie die nordrhein-westfälische Kommune mitteilt, soll dann das flächendeckende Solardachkataster für den Kreis im Internet verfügbar sein. Damit dort ein Gebäude auf der Karte oder im Luftbild angezeigt werde, müsse der Bürger die Adresse eintragen. Im Navigationsmenü könne er zudem zwischen dem Photovoltaik- und Solarthermiefpotenzial sowie der Solarstrahlung pro Jahr wählen. Die gut geeigneten Dächer seien farbig gekennzeichnet. Neben den Eignungsklassen können zusätzliche Informationen zur möglichen Modulfläche, zum möglichen Stromertrag pro Jahr sowie zum Potenzial der CO₂-Einsparung abgerufen werden. Laut Kreisangaben wird für jedes Dach in der Kommune differenziert ermittelt, wie viel Sonnenstrahlung pro Monat und Jahr einfällt. Das Solarpotenzialkataster ist über die Website des Kreises zu erreichen.

(ve)

Das Solardachkataster des Märkischen Kreises

Stichwörter: Panorama, Märkischer Kreis, Solardachkataster